

Las manos vacías de luz, los ojos intentan mirar en la oscuridad calcárea.

Santiago López Petit. Amar y pensar. p.46

-----

El éxito consiste en que la voluntad dentro del cuerpo abdique de una vez para siempre a favor de los órganos, por ejemplo de la mano. Así puede pasar que después de una larga búsqueda, alguien renuncie a lo que había perdido y después, un día, al buscar otra cosa, caiga en sus manos el objeto perdido. La mano se hizo cargo del asunto y éste se confabuló con ella en un abrir y cerrar de manos.

Ejercicio, Serie de Ibiza. Denkenbilden. Walter Benjamin